



横代中だより

『凡事徹底』

～当たり前のことを
人にはまねできないほど、
一生懸命取り組む！～

<横代校区生活ルール>

- ① 進んであいさつしよう
- ② 時間を守ろう
- ③ 自分やみんなを大切にしよう

<横代校区学習ルール>

- ① 話をしっかり聞こう
- ② 学習の準備をきちんとしよう
- ③ 正しい姿勢で学習しよう

体育大会

9月16日(土)快晴の下、第48回体育大会を実施することができました。令和2年度以降、感染症等で学校行事が思い通りに実施できない中、体育大会が全校生徒そろって実施できたことはうれしく思いました。

当日は、生徒一人3種目を基本に出場し、運動が得意な生徒も苦手な生徒も自分の出番に全力で参加できました。特に良かった点は、「Over the top 魅せろ!横代の絆!」の体育大会スローガンのもと学級の団結力が高まったこと、観戦中に温かい声援と拍手が起こったこと、3年生が頑張り、全体を引っ張ったことです。生徒会長田中鉄正くんの最後の振り返りでは、「本日は、天候にも恵まれ、Over the top 魅せろ!横代の絆!のスローガンの下、仲間と協力し、限界を超え、絆を遺憾なく発揮し、各学年、学級が自信をもって演技することができました。一生に一度の今年の体育大会、3年生は最後の体育大会を全身全霊で終えることができ、良かったです」とまとめました。

保護者の皆様方には、練習中の毎日の体操服、水筒の準備、当日の弁当の用意に感謝申し上げます。また、都合をつけ、暑い中、当日観覧、応援いただき、感謝申し上げます。そして、会場の整理に当たってくださったPTA役員の皆様、ご協力有難うございました。

2年生修学旅行

北九州市では、今年度から3年生になり自分の進路に余裕をもって向き合えるようにと、2年生で修学旅行を実施するようになりました。ですから、今年度は2回修学旅行を実施する年となりました。日程は、10月3日(火)～5日(木)で2泊3日です。見学地は、兵庫、京都、奈良と関西地方を回ってきました。出発式では、2年3組久保凜さんから「今までの1年半の中学校生活で培った経験や仲間との団結力の集大成を集団行動の場である修学旅行で発揮しましょう」とあいさつがあり、「習・団・考・動～近畿行ったら本気出す～」のスローガンが確認されました。

1日目は、小倉駅から新幹線に乗り、京都駅で降り、まず、金閣寺を見学しました。ガイドさんの丁寧な説明で金閣寺の歴史を詳しく知ることができました。その後、嵐山に移動し、渡月橋をバックにクラスごと写真を撮り、お楽しみの自由行動となりました。飲食を楽しみ、多くの土産物を手にする生徒たちはとても楽しそうでした。1泊目の宿は京都市内のホテルで、夕食はバイキング、デザートもたっぷり生徒は大満足の様子でした。





2日目は、京都で朝を迎え、まず清水寺を見学しました。朝一番にも関わらず全国からの修学旅行生、海外からの観光客で清水の舞台は人でぎっしりで、生徒たちは驚いていました。見学後は、1日目に続き、参道での土産物の買い物と飲食を楽しんでいました。その後、奈良に移動しました。奈良公園にバスが近づくと鹿が春よりも多く見られ、生徒はワクワクしていました。春日大社参拝後、昼食を取り、東大寺南大門、大仏殿をベテランの奈良ガイドさんからの解説を聞きながら見学しました。やはり、大仏の大きさには圧倒されていました。その後、薬師寺に移動し、お坊さんの説法を体験し、国宝薬師三尊像を拝み、兵庫県に移動しました。2泊目の宿は神戸市内のホテルで、生徒は大浴場で1日の汗を流しました。

3日目は、神戸から姫路に移動し、姫路城を見学しました。白壁が美しく優美なお城でした。生徒は、狭く急な階段を上りつめ、天守閣から姫路の街を望むことができました。ガイドさんの話では、現存する江戸時代に建てられた城は全国に10しかなく、貴重な世界遺産のお城に登れたのは何よりでした。姫路城の売店で買い物時間を取り、新神戸駅に移動しました。3日間とも快晴でしたが、姫路では少し雨が降りました。これは、修学旅行が終わることを惜しむ生徒の気持ちだったのではないかと思います。保護者の皆様のご協力で、思い出に残る2泊3日の修学旅行を実施することができました。



校長のひとり言

～横代中学校

リフォーム大作戦～

横代中学校は今年48年目を迎えました。約半世紀活躍した校舎は皆さんもご存じの通り、老朽化が進み、4月の外壁落下に至りました。北九州市は、横代中学校校舎再生を数年前から計画し、今年度奥の特別棟から大規模改修が始まりました。夏休みに2階部分の5・6組の教室、図書館と1～2階のトイレが完成しました。やはりリフォームはいいものです。とても明るくなり、落ち着いた雰囲気、5・6組の生徒は満足してくれているのではと思っています。今年度の工事も半ばまで進み、いよいよ外壁の色を決める段階になりました。横代中学校にふさわしい外壁は何色がいいのか。横代小学校もきれいに塗り替わり、緑の「みどり」色がアクセントになってとてもきれいです。工事関係者の方の意見や生徒会執行部、先生方の投票で決定しました。何色になったかは、見てのお楽しみです。生徒の皆さんには工事で窮屈な思いをさせていますが、姫路城に負けないう横代中学校も再生されますので、ご容赦ください。

横代中文庫の紹介

～ハロウィンを前に心温まる一冊～

読書の秋です。今月も横代中図書館にある本を紹介いたします。今回紹介するのは絵本です。にしのみつひろ文絵『えんとつ町のプペル』です。この絵本の思い出は、以前勤務した中学校の文化発表会で、放送部の生徒が大画面をバックに朗読し、とても感動したことです。あらためて本を手にして思うのは、絵がとてもきれいだということです。また、文が日本語と英語で書かれていて英語の勉強にもなります。物語は、ゴミ人間の「プペル」とえんとつそうじ屋の「ルビッチ」がハロウィンの日に出会い、友情を深めていきます。最後に「ハロウィン・プペル、きみのしょうたいがわかったよ」という文で結ばれています。さて、「プペル」の正体はいかに。映画を観た人は分かっているでしょうか、絵本で読むのもまた違った感動を味わえるのではないのでしょうか。秋の夜長、この本が皆さんの心の温度を上げてくれること間違いありません。おすすめの一冊です。

11月の行事予定

- 2日(木)文化発表会展示部門見学 ※弁当の日
- 3日(金)文化発表会ステージ部門開催(横代小学校)
- 6日(月)3日祝日の代休
- 9日(木)～17日(金)教育相談
- 20日(月)期末考査1日目(保体・数学・技家)※給食なし
- 21日(火)期末考査2日目(社会・美術・英語)※給食なし
- 22日(水)期末考査3日目(理科・音楽・国語)※給食あり